

FDP Laubach

AMPEL-AUS

07.11.2024

Nun ist es soweit. Die FDP wurde aus der Koalition gekegelt, weil der Finanzminister nicht bereit war für unambitionierte und kurzsichtige Projekte ungezügelte Staatsverschuldung zuzulassen.

Die Art und Weise der Erklärung des Bundeskanzlers ganz ohne Selbstkritik und mit fadenscheinigen Eigenlob für die Stabilität der Wirtschaft lässt uns nur noch kopfschüttelnd zurück.

Mit diesem Bundeskanzler und diesen Regierungsparteien war zuletzt ein kompromissfähiges Regieren nicht mehr möglich.

Leider hat Christian Lindner zu lange nach Kompromissen gesucht und im Wissen um die große Verantwortung gehofft noch die Kurve zu kriegen.

Die FDP Laubach hat sich bereits vor Monaten für das Verlassen der Koalition ausgesprochen.

Wir stehen weiterhin für: Weniger Bürokratie, geringere Steuerlast, eine pragmatische Klima- und Energiepolitik, mehr Kontrolle bei der Migration, zugleich Stärkung von Eigenverantwortung, Leistungsbereitschaft und Innovationsfreude.

Wer diese Grundlagen in Stadt, Landkreis, Hessen und Bundestag verwirklicht sehen und dazu noch verhindern will, dass die politischen Ränder gestärkt aus dieser Krise hervorgehen, den bitten wir um Unterstützung!

Freie Demokraten

FDP

Laubach braucht keine Populisten! Laubach braucht keine Radikalen! Laubach braucht Stimmen der Vernunft mit gesundem Menschenverstand! Laubach braucht die FDP!